

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar belakang

Dalam Perkembangan Dunia Teknologi Pada Saat Ini, Baik Itu Mengenai Computer, Software, Network Dan Lainnya Sudah Memberikan Efek Kebutuhan Infrastruktur Yang Tinggi Terhadap Para Penggunanya Sehingga Menimbulkan Persaingan Dalam Pengembangan Teknologi Terbaru Oleh Para Vendor. Dengan Kondisi Kebutuhan (Requirements) Dari Setiap Pengguna Yang Berbeda Serta Beragam, Menimbulkan Pemikiran Akan Sebuah Solusi Sistem Yang Terintegrasi Dengan Baik Secara Keseluruhan. Salah Satu Teknologi Yang Mengalami Kemajuan Adalah Teknologi Jaringan Komputer. Seperti Yang Kita Ketahui, Jaringan Komputer Merupakan Sebuah Teknologi Telekomunikasi Antar Komputer Untuk Mencapai Tujuan Tertentu.

Berlandaskan Pada Keinginan-Keinginan Tersebut, Maka Upaya-Upaya Penyempurnaan Terus Dilakukan Oleh Berbagai Pihak. Dengan Memanfaatkan Berbagai Teknik Khususnya Teknik Subnetting Dan Penggunaan Hardware Yang Lebih Baik (Antara Lain Switch) Maka Muncullah Konsep Virtual Local Area Network (VLAN), Yang Diharapkan Dapat Memberikan Hasil Yang Lebih Baik Dibandingkan Dengan Local Area Network (LAN). Sebuah Local Area Network (LAN) Pada Dasarnya Diartikan Sebagai Sebuah Network Dari Kumpulan Komputer Yang Berada Pada Lokasi Yang Sama. Sebuah LAN Diartikan Sebagai Single Broadcast Domain, Artinya Jika Ada Sebuah Broadcast Informasi Dari Seorang User Dalam Suatu LAN, Maka Broadcast Akan Diterima Oleh Setiap User Lain Dalam LAN Tersebut. Lain Halnya Dengan Virtual Local Area Network (VLAN), Broadcast Hanya Akan Diterima Oleh User Yang Tergabung Dalam VLAN Itu Saja.

PT. Sukses Mantap Sejahtera (SMS) Adalah Perusahaan Perkebunan Tebu Dan Produsen Gula, Yang Merupakan Bagian Dari SAMORA Group. Perkebunan Tebu Kami Terletak Di Dompus, Nusa Tenggara Barat, Dengan Luas Lahan Perkebunan Inti Lebih Dari 5.000 Ha.

Perkembangan Teknologi Jaringan Komputer Lebih Banyak Dipicu Oleh Kebutuhan Perusahaan Akan Sistem Jaringan Komputer Yang Handal, Tetapi Memiliki Struktur Sederhana Mungkin. Apalagi Jika Perusahaan Memiliki Area Yang Cukup Luas Dan Memiliki Beberapa Kantor Cabang, Sehingga Hubungan Antara Komputer Diperlukan Suatu

Sistem Jaringan Komputer Yang Efisien Dan Fleksibel Dalam Pengaturannya. Semakin Besarnya Perusahaan Atau Luasnya Area Yang Dimiliki, Menunjukkan Perusahaan Tersebut Memiliki User Yang Semakin Banyak Pula. Semakin Banyak User Yang Terhubung Atau Mengakses Dalam Jaringan Yang Konvensional/Flat, Lalu-Lintas Data Dalam Jaringan Akan Semakin Padat (Congestion), Sehingga Akses Ke Jaringan Terasa Berat Atau Waktu Responnya Akan Lambat. Hal Ini Memungkinkan Peluang Terjadi Tabrakan Data (Collision) Sangat Besar, Yang Dapat Menyebabkan Konektifitas Jaringan Mengalami Masalah Dan Kinerja Jaringan Menjadi Menurun. Untuk Mengatasi Masalah Yang Terjadi, Diperlukan Suatu Teknologi Sistem Jaringan Komputer Yang Dapat Melakukan Penyaringan/Filter Data Untuk Pembatasan Berdasarkan Collision Domain, Pembatasan Dari Broadcast Domain, Dan Juga Untuk Keamanan Jaringan. Perkembangan Teknologi Khususnya Dalam Teknologi Sistem Jaringan Komputer Telah Menciptakan Teknik Jaringan Komputer Yang Mudah Dalam Pengelolaan Dan Efisien Jika Dipakai Pada Perusahaan Dengan Lokasi Yang Luas. Selain Itu, Penggunaan Bisa Membuat Jaringan Menjadi Sangat Fleksibel Dimana Dapat Di Buat Segmen Yang Bergantung Pada Organisasi Atau Departemen, Tanpa Bergantung Pada Lokasi Workstatin. Salah Satu Teknologi Tersebut Adalah Virtual Local Area Network (VLAN).

Pada Penelitian Ini, Dilakukan Rancang Bangun VLAN Menggunakan Cloud Core Router 1016 12G Dan Aruba 2930F Di Perusahaan Sukse Mantap Sejahterah.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan Latar Belakang Yang Telah Diuraikan Diatas Maka Penulis Merumuskan Masalah Yaitu Bagaimana Rancang Bangun Jaringan Vlan Menggunakan Cloud Core Router 1016 12G Dan Aruba 2930F di PT.Sukses Mantap Sejahtera..

1.3 Batasan Masalah

Adapun Batasan Masalah dalam Rancang Bangun Jaringan VLAN Menggunakan Cloud Core Router 1016 12G dan Aruba 2930F di PT.SMS adalah sebagai berikut :

- a. Membangun Jaringan VLAN Untuk di Impelemntasikan di Lingkup Kerja PT. Sukses Mantap Sejahtera
- b. Topology yang digunakan untuk VLAN adalah Topologi Hybrid Dengan Pembagian Vlan terdiri dari 3 yaitu VLAN SERVER, VLAN PERIPHERAL dan VLAN BASECAMP

- c. Pemberian IP Address Untuk Vlan ID (Server, Peripheral & Basecamp) adalah dari IP DHCP SETUP yang dibuat di Cloud Core Router (CCR)

1.4 Tujuan Penelitian

Sesuai Dengan Latar Belakang Dan Rumusan Masalah Di Atas Maka Tujuan Peneliti Mengadakan Penelitian Ini Adalah Sebagai Berikut :

- a. Memanagement lalu lintas jaringan
- b. Menyederhanakan jaringan komputer

1.5 Manfaat Penelitian

Adapun Manfaat Yang Diharapkan Setelah Tujuan Diatas Dapat Tercapai Adalah Sebagai Berikut:

- a. mampu mengurangi jumlah data yang dikirim ke tujuan yang tidak perlu. Sehingga lalu lintas data di jaringan tersebut bisa berkurang signifikan.
- b. Mempermudah Administrator Jaringan.
- c. Keamanan. VLAN bisa membatasi pengguna yang bisa mengakses suatu data, sehingga dapat mengurangi kemungkinan terjadinya penyalahgunaan hak akses.

1.6 Sistematika Penulisan

Sistematika Penelitian Ini Terbagi Menjadi 5 (Lima) Bab. Adapun Penjelasan Masing-Masing Bab tersebut Adalah Sebagai Berikut :

BAB I PENDAHULUAN

Bab Ini Menguraikan Tentang Pendahuluan Yang Merupakan Bab Pertama Dari Penelitian. Pada Bab Ini Memaparkan Latar Belakang Masalah, Rumusan Masalah, Batasan Masalah, Tujuan Penelitian, Manfaat Penelitian, Metode Penelitian Dan Sistematika Penelitian.

BAB II LANDASAN TEORI

Bab Ini Berisi Tentang Kajian Teori Mengenai Penelitian Terdahulu Yang Digunakan Peneliti Sebagai Dasar Teori Penyusunan Penelitian.

BAB III GAMBARAN UMUM

Bab Ini Berisi Tentang Perusahaan,Peran Perusahaan,Nilai Budaya Perusahaan Dan Tujuan Perusahaan.

BAB IV PEMBAHASAN

Bab Ini Berisi Pembahasan Tentang Implementasi Langkah-Langkah Membangun Jaringan Vlan Dan Tes Pengujian.

BAB V KESIMPULAN

Bab Ini Berisi Tentang Perbandingan Penggunaan Jaringan lan Dan Jaringan Vlan

